

Stuttgart/Böblingen
07.12.2015

Pflegezentrum auf dem Flugfeld stellte sich vor

Großes Interesse am „Tag der offenen Baustelle“

Rund 400 Bürgerinnen und Bürger nutzten am „Tag der offenen Baustelle“ am 5. Dezember die Gelegenheit, das neu entstehende „Wohn- und Pflegezentrum Flugfeld“ kennenzulernen. Auch Mitglieder des Böblinger und Sindelfinger Gemeinderats informierten sich. Die neue Einrichtung in Trägerschaft des Wohlfahrtswerks für Baden-Württemberg wird im Frühjahr 2016 eröffnen.

Von 11 bis 15 Uhr konnten sich Interessierte ein eigenes Bild vom neuen Pflegezentrum auf dem Flugfeld machen. Mitarbeiter des Wohlfahrtswerks standen für Fragen und Informationen zu den Wohn- und Pflegeangeboten zur Verfügung und führten durch die Baustelle. Für Jung und Alt wurden vorweihnachtliche Programmpunkte – wie Adventsgestecke gestalten oder Schokofrüchte dekorieren – angeboten. Ein Glücksrad versprach den Gewinnern attraktive Preise. Auch für Adventsgebäck, Imbiss und Getränke war gesorgt.

Mit dem Wohn- und Pflegezentrum Flugfeld wird das Wohlfahrtswerk für Baden-Württemberg erstmals im Raum Böblingen/Sindelfingen vertreten sein. Es wird die 19. Einrichtung der Stiftung mit Sitz in Stuttgart sein, die auf Königin Katharina von Württemberg zurückgeht. Das moderne Konzept der neuen Einrichtung setzt auf eine Alltagsorientierung im Pflegeheim und auf ein vielfältiges Dienstleistungsangebot für Senioren, die zu Hause leben. Im ersten und zweiten Stock des neuen Gebäudes wird es 52 Pflegeplätze in vier *stationären Wohngemeinschaften* geben. Diese bieten die Möglichkeit, einen eher familiären Alltag zu leben und sich, wenn der Wunsch besteht, etwa beim Kochen oder im Haushalt zu beteiligen. Unterstützt werden die Bewohner dabei von sogenannten Alltagsbegleitern, für die pflegerische Versorgung kommen Pflegekräfte des zentralen Pflegedienstes.

In den oberen beiden Stockwerken entstehen im *Betreuten Wohnen* 24 Zwei- und Dreizimmerwohnungen. Sie sind zwischen 48 und 76 qm groß, bieten eine schwellenfreie Ausstattung sowie einen Notruf und können über einen Aufzug erreicht werden. Ein vielfältiges Dienstleistungsangebot steht den Mietern unmittelbar zur Verfügung; dazu ein fester Ansprechpartner, der sich um die Gemeinschaft kümmert und zu Fragen der Alltagsbewältigung berät, wenn dies notwendig sein sollte.

Im Erdgeschoss wird es eine *Tagespflege* bzw. ein *Tagescafé* mit 20 Plätzen geben. Geplant sind außerdem eine *Physiotherapie-Praxis* sowie ein *Friseursalon*.

Das neue Wohn- und Pflegezentrum liegt in direkter Nachbarschaft zum Gesundheitszentrum Medicum. Auch die Böblinger Innenstadt und der Lange See sind in wenigen Minuten zu Fuß zu erreichen. Die zentrale Lage sorgt damit für eine gute Versorgung mit Einbindung ins städtische Leben, gleichzeitig bietet sie Raum für Erholung und Spaziergänge.

Das Wohlfahrtswerk für Baden-Württemberg

Das Wohlfahrtswerk für Baden-Württemberg ist eine Stiftung des bürgerlichen Rechts und wurde 1817 von Königin Katharina von Württemberg gegründet. An 18 Standorten (mit dem Wohn- und Pflegezentrum Flugfeld werden es 19 sein) in Baden-Württemberg betreibt die Stiftung Pflegeheime und Seniorenwohnanlagen. Dazu kommen ambulante Dienste, mobile Essensdienste sowie ein eigenes Bildungszentrum. Mit über 1.250 Teilnehmerinnen und Teilnehmern pro Jahrgang ist das Wohlfahrtswerk einer der größten Träger des Freiwilligen Sozialen Jahrs (FSJ) in Baden-Württemberg und gleichzeitig Träger des Bundesfreiwilligendienstes (BFD).